

Concluye delegación partidista de Cuba importante visita a Laos



Foto: PL

Vientiane, 30 abr (RHC) La delegación del Partido Comunista de Cuba encabezada por el miembro del Buró Político y secretario de Organización, Roberto Morales, concluyó hoy una visita a Laos que el primer ministro Sonexay Siphandone calificó de muy importante.

Al recibir en un encuentro de cortesía a Morales y su comitiva, el jefe de Gobierno laosiano subrayó que, aunque lejos geográficamente, ambas naciones han mantenido siempre una relación estrecha, de hermanos.

Siphandone aprovechó la oportunidad para enviar una felicitación a su homólogo cubano, Manuel Marrero, por su ratificación en el cargo y a su vez agradeció un gesto similar de este último cuando el pasado año él resultó electo para encabezar el Ejecutivo laosiano.

Morales, por su parte, subrayó que esta visita propició la oportunidad para que ambas partes discutieran cómo continuar ampliando los vínculos de hermandad y la cooperación entre los dos países, que el próximo año festejarán el 50 aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas.

Previo a este encuentro, al alto dirigente partidista cubano y sus acompañantes fueron recibidos por el presidente de la Asamblea Nacional Lao (Parlamento), Saysomphone Phomvihane, quien manifestó su satisfacción por la realización de esta significativa visita, enfilada a fortalecer las relaciones bilaterales.

Phomvihane manifestó sus sentimientos de amor hacia Cuba y envió sus mejores deseos a la dirección del Partido y el Estado cubano, de modo especial a su par Esteban Lazo, por su reciente ratificación al

frente del Legislativo. En sus primeras palabras luego de un caluroso saludo, Morales comentó a su anfitrión sobre el intenso programa agotado durante los tres días de estancia en esta nación del sudeste asiático como parte de una gira iniciada el 23 de abril último en China y que finalizará el próximo 4 de mayo en Hanoi.

La víspera, la delegación cubana participó en el primer seminario teórico entre los partidos de ambos países, catalogado por el propio Morales como un hito en las relaciones interpartidistas.

Estos intercambios representan un escenario importante para socializar experiencias y saberes sobre la construcción del socialismo, subrayó en la apertura del foro y señaló que “avanzar en esta aspiración exige enriquecer el legado ideológico y práctico, en particular los aportes de (Carlos) Marx, (Vladimir) Lenin y nuestros próceres nacionales”.

En el caso de Cuba, expresó, su paradigma encuentra su síntesis más acabada en el Héroe Nacional José Martí y el líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, en las enseñanzas del general de Ejército Raúl Castro y en la conducción del primer secretario del Comité Central del PCC, Miguel Díaz-Canel.

También este sábado el secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista de Cuba expresó su complacencia al constatar durante su visita el excelente estado de las relaciones partidistas y gubernamentales con Laos.

Es necesario seguir trabajando sin descanso para que éstas sean símbolo de lo que deben ser los nexos entre países socialistas, subrayó Morales al reunirse con el miembro de Buró Político y permanente del Secretariado del Partido Popular Revolucionario Lao (PPRL), Bounthong Chitmany. (Fuente. Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/321175-concluye-delegacion-partidista-de-cuba-importante-visita-a-laos>



Radio Habana Cuba